



CARRERAS
envivo.com



VICTORIA PARA SALVADOR DE ALBA JR. Y EL SIDRAL AGA RACING TEAM EN CASA

SERGIO MARTÍNEZ CONQUISTÓ EL TRIÓVALO DE CAJITILÁN EN FB Y BOHN MIKEL'S TRUCKS

VICTORIA PARA SALVADOR DE ALBA JR. Y EL SIDRAL AGA RACING TEAM EN CASA

CAJITILÁN, JALISCO, A 19 DE MAYO DE 2019.- EL SIDRAL AGA RACING TEAM DOMINÓ EN CASA CON UN TRIUNFO CONTUNDENTE DE SALVADOR DE ALBA JR. EN EL TRIÓVALO DE CAJITILÁN, JALISCO, CONSIGUIENDO ASÍ LA PRIMERA VICTORIA DEL AÑO PARA EL EQUIPO TAPATÍO.

CON EL APOYO TOTAL POR PARTE DE LA AFICIÓN QUE REALIZÓ UNA GRAN ENTRADA EN LAS TRIBUNAS, SALVADOR ARRANCÓ DESDE LA POLE CON EL AUTO **#48 SIDRAL AGA / RED COLA / MOBIL 1 / PRAXAIR / ELECTROLIT / POTOSINOS / MI CHOCO**, POSICIÓN QUE SOLO DEJÓ UN MOMENTO TRAS ENTRAR A PITS, PARA DESPUÉS TOMARLA Y NO SOLTARLA A PESAR DE LAS CONSTANTES BANDERAS AMARILLAS.

DOMINANDO DE PUNTA A PUNTA, FUE COMO SE DIO EL SEGUNDO TRIUNFO EN CASA, PRIMERO DEL AÑO, RESULTADO QUE LE DARÁ SEGURIDAD EN UNA TEMPORADA QUE SE ENCUENTRA INICIANDO.

"ES UN TRIUNFO QUE SE NOS HABÍA NEGADO EN LAS DOS PRIMERAS CARRERAS Y HOY SE LOGRA DE UNA GRAN MANERA, GRACIAS AL TRABAJO Y COMPROMISO QUE TIENE ESTE EQUIPO PARA BUSCAR RESULTADOS COMO ESTE".

"AGRADECER A TODOS ELLOS, A UN EQUIPO QUE NO DEJA DE TRABAJAR Y SIEMPRE DA LO MEJOR DE SÍ. TAMBIÉN DAR LAS GRACIAS A TODA LA AFICIÓN DE CASA QUE ESTÁ SIEMPRE CON NOSOTROS. A MIS PATROCINADORES QUE SIN ELLOS NADA DE ESTO SERÍA POSIBLE Y POR SUPUESTO A MI FAMILIA QUE ME IMPULSA PARA CONSEGUIR MIS METAS", EXPRESÓ EL PILOTO.

EL SIGUIENTE COMPROMISO PARA EL SIDRAL AGA RACING TEAM, LLEGARÁ LOS PRÓXIMOS 8 Y 9 DE JUNIO CUANDO LA **NASCAR MÉXICO SERIES** VISITE EL ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO.



SERGIO MARTÍNEZ CONQUISTÓ EL TRIÓVALO DE CAJITILÁN EN FB Y BOHN MIKEL'S TRUCKS

CAJITILÁN, JALISCO, A 19 DE MAYO DE 2019.- TODO UN ÉXITO RESULTÓ LA TERCERA FECHA DEL CAMPEONATO **FB Y BOHN MIKEL'S TRUCKS COLORED BY SHERWIN - WILLIAMS** EN UN ABARROTADO TRIÓVALO DE CAJITILÁN, JALISCO, EN DONDE SERGIO MARTÍNEZ LOGRÓ SU PRIMER TRIUNFO DEL AÑO.

EN UN ARDIENTE CLIMA, SERGIO MARTÍNEZ SE QUEDÓ CON EL TRIUNFO EN EL **TRIÓVALO DE CAJITILÁN**, JALISCO, TENIENDO REVANCHA TRAS LO SUCEDIDO DURANTE LA FECHA ANTERIOR. EL QUERETANO SUPO SOPORTAR LOS ATAQUES DE LOS PILOTOS QUE LE PERSEGUÍAN, COMANDANDO EL PODIO QUE COMPLETARON NICO RIVAS Y EL LOCAL, MARCO MARÍN, QUIEN RECIBIÓ UN GRAN APOYO POR PARTE DE LOS ASISTENTES. EL TOP-10 FUE COMPLETADO POR ERIK GALICIA, KOKE DE LA PARRA, JUAN A. REYES, FRANCISCO ABLANEDO, REGINA SIRVENT, JONATHAN ARÉVALO, Y HUGO BECERRA.

CON ESTO, NUEVAMENTE SE VUELVE A DEMOSTRAR LA CALIDAD DEL CAMPEONATO QUE SE HA ENCARGADO DE SER EL GRAN ANIMADOR Y TRAMPOLÍN DE NASCAR MÉXICO SERIES, EN UNA COMPETENCIA QUE PONDRÁ LAS COSAS AÚN MÁS CERRADAS EN LA TABLA GENERAL.

SERÁ LOS PRÓXIMOS 8 Y 9 DE JUNIO CUANDO **TRUCKS COLORED BY SHERWIN - WILLIAMS** UNA NUEVA COMPETENCIA EN LA VISITA AL MÉXICO.

LA **FB Y BOHN MIKEL'S** . VUELVA A LA CARGA PARA . ÓVALO AGUASCALIENTES

Círculo 99

Billar & Café



CONTACTO COMPLICÓ A GUSTAVO BARRALES EN GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 20 DE MAYO DE 2019.- CAJITILÁN, JALISCO, A 20 DE MAYO DE 2019.- LA SEGUNDA FECHA DE **NASCAR CHALLENGE**, RESULTÓ UN OBSTÁCULO COMPLICADO PARA EL PILOTO POTOSINO, GUSTAVO BARRALES, QUIEN BUSCÓ UNA REMONTADA IMPORTANTE QUE SE VIO CORTADA POR UN CONTACTO; ESTO EN LA VISITA DEL CAMPEONATO AL **TRIÓVALO DE CAJITILÁN**, JALISCO.

LAS COSAS NO RESULTARON COMO ESPERABA GUSTAVO BARRALES, QUIEN MOSTRÓ ARROJO EN LA PISTA PARA IR EN BUSCA DE UN BUEN REGRESO CON EL AUTO **#62 POWERGAS/ LABORATORIO TEQUIS / LLANTAS.COM/ HOTEL HILTON**; SIN EMBARGO Y PARA MALA FORTUNA DEL PILOTO, UN CONTACTO AFECTÓ SU CARRERA, FINALIZANDO EL SEGUNDO COMPROMISO DE LA TEMPORADA EN LA POSICIÓN 19.

“ES DESAFORTUNADO PORQUE HEMOS TRABAJANDO MUY FUERTE Y CREO QUE ESTÁBAMOS HACIENDO UNA BUENA CARRERA. AL FINAL SABEMOS QUE ASÍ ES ESTO, UN CONTACTO TE CAMBIA TODO, SON DE ESOS GOLPES DE LOS QUE NOS DEBEMOS LEVANTAR Y ESTOY SEGURO DE QUE LO HAREMOS CON MÁS FUERZA”, COMENTÓ EL POTOSINO.

BARRALES SE MOSTRÓ AGRADECIDO POR TODO EL APOYO QUE TUVO POR PARTE DE LA AFICIÓN JALISCIENSE QUE ABARROTÓ LAS GRADAS, HACIENDO DE ESTA, UNA VERDADERA FIESTA DEL AUTOMOVILISMO.

“SIEMPRE ES IMPRESIONANTE VER LAS TRIBUNAS LLENAS Y GUADALAJARA NOS TIENE ACOSTUMBRADO A ELLO. LA GENTE NOS RECIBE DE GRAN FORMA, DÁNDONOS SU APOYO EN TODO MOMENTO. AGRADECERLES A ELLOS POR HACER DE ESTA UNA FECHA ESPECIAL, Y A MIS PATROCINADORES POWERGAS/ LABORATORIO TEQUIS / LLANTAS.COM/ HOTEL HILTON, PORQUE GRACIAS A ELLOS ES QUE PUEDO SEGUIR ADELANTE”, FINALIZÓ GUSTAVO.

LOS PRÓXIMO 8 Y 9 DE JUNIO, EL **ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO** RECIBIRÁ A **NASCAR MÉXICO SERIES**, COMPROMISO EN EL QUE EN EL QUE GUSTAVO BARRALES QUERRÁ TENER REVANCHA DENTRO DE LA 3RA FECHA DE **NASCAR CHALLENGE**.





LO QUE TODO HOMBRE QUIERE VER

WWW.RANDOMH.MX

ANVI MOTORSPORT LUCIÓ EN GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 20 DE MAYO DE 2019.- EL **ANVI MOTORSPORT** TUVO UNA BUENA PARTICIPACIÓN DURANTE LA 3RA FECHA DE **NASCAR PEAK** MÉXICO SERIES Y SEGUNDA DE LA CATEGORÍA **NASCAR CHALLENGE**; ESTO EN EL **TRIÓVALO DE CAJITILÁN**, JALISCO, EL CUAL REGISTRÓ UNA ENTRADA IMPORTANTE A PESAR DE LAS ALTAS TEMPERATURAS QUE SE REGISTRARON.

EN LA CATEGORÍA **NASCAR CHALLENGE**, RICARDO ABARCA CONSIGUIÓ LA NOVENA POSICIÓN CON EL AUTO **#64 HAAS CNC / NECORE / HOTEL HILTON**, PARA ASÍ SUMAR UN BUEN TOP-10 A SU CAUSA.

POR SU PARTE, VÍCTOR BARRALES JR. HIZO UNA COMPETENCIA INTERESANTE AL MANDO DEL AUTO **#39 HAAS CNC / LOGÍSTICA VAES / SALSA PICANTE SAN LUIS / CIMCO / TOP SOLID / OSITO POKY / HOTEL HILTON**, MOSTRANDO UN AVANCE IMPORTANTE PARA FINALIZAR EN 11VA CASILLA, SALIENDO BIEN LIBRADO DE LAS MÚLTIPLES BANDERAS AMARILLAS QUE MARCARON LA CARRERA.

JAVIER CAMPOS TUVO UN FIN DE SEMANA COMPLICADO CON EL AUTO MARCADO CON EL **#18 TRAKTOLAMP/ HOTEL HILTON**, CRUZANDO LA META EN EL PUESTO 17, TENIENDO UN BUEN TRABAJO POR DELANTE, DE CARA A LA TERCERA FECHA DE LA CATEGORÍA.

CON EL AUTO **#62 POWERGAS / LABORATORIO TEQUIS / LLANTAS.COM / HOTEL HILTON**, GUSTAVO BARRALES FUE VÍCTIMA DE UN CONTACTO QUE LE IMPIDIÓ COSECHAR EL RESULTADO ESPERADO, TENIENDO QUE HACER UN ESFUERZO EXTRA EN LA PISTA TAPATÍA Y CULMINAR SU CARRERA EN LA CASILLA 19.

VICTOR BARRALES, DIRECTOR DEL EQUIPO SE MOSTRÓ CONTENTO CON EL TABAJO REALIZADO DURANTE EL FIN DE SEMANA. **"FUE UNA FECHA IMPORTANTE PARA NOSOTROS PORQUE PUDIMOS DETALLAR MUCHAS COSAS EN EL EQUIPO, TENER AUTOS COMPETITIVOS QUE ESTUVIERON EN LA PELEA TODO EL TIEMPO. ESO NOS ENRIQUECE COMO EQUIPO PORQUE PODEMOS IR VIENDO ERRORES Y ACIERTOS QUE NOS PERMITIRÁN MEJORAR AÚN MÁS".**

"POR AHÍ ALGUNOS CONTACTOS AFECTARON, PERO PUDIMOS SACAR UN TOP-10 CON RICARDO Y VÍCTOR JR. SE QUEDÓ A UN PASITO DE ELLO. EN GENERAL CREO QUE ES UN FIN DE SEMANA DEL QUE SE DEBE RESCATAR MUCHO".

“

ME SIENTO MUY AGRADECIDO CON EL EQUIPO POR SU ARDUO TRABAJO, Y CON EL PÚBLICO QUE SIEMPRE NOS DA SU APOYO. AGRADECER A TODOS LOS QUE HACEN ESTO POSIBLE, SEGUIREMOS PONIENDO EL 100% PARA NO DEFRAUDARLOS, FINALIZÓ BARRALES.



TERCER PODIO CONSECUTIVO DE LA TEMPORADA PARA MARCO MARÍN

CAJITILÁN, JALISCO, A 20 DE MAYO DEL 2019.- EN CASA Y CON TRIBUNAS LUCIENDO UNA ESTUPENDA ENTRADA, EL PILOTO MARCO MARÍN CONSIGUIÓ SU TERCER PODIO DE FORMA CONSECUTIVA EN LA CATEGORÍA **FB Y BOHN MIKEL'S TRUCKS**; ADEMÁS DE TENER UNA BUENA PRESENTACIÓN EN LA **NASCAR CHALLENGE**.

MARCO SIGUE CON SU BUEN PASO EN TRUCKS MÉXICO CON LA CAMIONETA **#63 HEALTH 1ST SOLUTIONS- FUEL FLEX**, PELEANDO DURANTE TODA LA COMPETENCIA A PESAR DE UN ERROR EN PITS QUE LO OBLIGÓ A VOLVER DESDE ATRÁS PARA ASÍ CRUZAR LA META EN EL PUESTO 3 Y CONSEGUIR SU TERCER PODIO DE LA TEMPORADA EN FORMA CONSECUTIVA.

"SIEMPRE ES BUENO SUBIRSE AL PODIO, PERO EN ESTA OCASIÓN ES AÚN MÁS ESPECIAL POR SER EN CASA Y TENIENDO A LA GENTE APOYÁNDOTE DESDE LAS TRIBUNAS. SE HIZO UN BUEN TRABAJO A PESAR DE UN PEQUEÑO ERRO QUE SE TUVO EN PITS Y SEGUIMOS SUMANDO BUENOS RESULTADOS PARA PELEAR EL CAMPEONATO", COMENTÓ EL TAPATÍO.

POR OTRA PARTE, SU AVANCE EN LA CATEGORÍA CHALLENGE SIGUE SIENDO ALENTADOR CON EL AUTO **#63 HEALTH 1ST SOLUTIONS - FUEL FLEX**, CON EL QUE SE QUEDÓ CERCA DEL TOP-10 AL FINALIZAR EN EL LUGAR 12, POR LO QUE SEGURAMENTE SE VIENEN COSAS AÚN MEJORES EN UNA CATEGORÍA SUMAMENTE COMPETITIVA.

"EN NASCAR CHALLENGE ME SIENTO MUY BIEN, HE IDO MEJORANDO Y APRENDIENDO MUCHO DEL AUTO, ESA SIGUE SIENDO LA PRIORIDAD. ESTO VA PASO A PASO PONIENDO BASES SÓLIDAS A UN PROYECTO EN EL QUE ESPERAMOS SEGUIR AVANZANDO COMO HASTA AHORA", EXPRESÓ MARCO MARÍN.

MARCO MARÍN, SE PREPARA PARA LA 4TA FECHA DE LA **FB Y BOHN MIKEL'S TRUCKS**, ASÍ COMO PARA LA TERCERA FECHA DE **NASCAR CHALLENGE** QUE LLEGARÁ JUNTO A **NASCAR MÉXICO** LOS DÍAS 8 Y 9 DE JUNIO AL **ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO**.



**¿QUIERES ORGANIZAR
UN EVENTO Y NO SABES
POR DÓNDE EMPEZAR?**

Nosotros somos la solución



PROMOTIONS

MAX GUTIÉRREZ, A UN PASO DEL PODIO EN GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 21 DE MAYO DE 2019.- UNA BUENA COMPETENCIA FUE LA QUE TUVO EL PILOTO, MAX GUTIÉRREZ, EN LA SEGUNDA FECHA DE LA CATEGORÍA **NASCAR CHALLENGE**, ARAÑANDO SU SEGUNDO PODIO DE LA TEMPORADA EN LA VISITA DEL CAMPEONATO AL TRIÓVALO DE CAJITILÁN, JALISCO.

EL CALOR TAPATÍO Y UN AMBIENTE INMEJORABLE EN LAS TRIBUNAS, FUERON EL MARCO PERFECTO PARA UNA NUEVA BUENA ACTUACIÓN DE MAX, EN LA CATEGORÍA CO-ESTELAR DE NASCAR PEAK MÉXICO SERIES, CON EL AUTO **#53 BELKIN/ MOPHIE/ ADYA/ MAXITOYS/ GRUPO CESA/ AVAYA/ DREAMGEAR/ MIKEL'S/ PLAYSEAT/ RT4 MÉXICO/ PHILLIPS 66 LUBRICANTS**.

INICIANDO DESDE LA SEGUNDA POSICIÓN, EL PILOTO JAMÁS SE DESPEGÓ DEL GRUPO PUNTERO A PESAR DE LAS DIVERSAS BANDERAS AMARILLAS QUE CORTABAN EL RITMO DE LA COMPETENCIA. PELEANDO EL PODIO HASTA LA ÚLTIMA VUELTA, CRUZÓ LA META EN EL 4TO PUESTO, SUMANDO UNA CANTIDAD DE PUNTOS IMPORTANTES PENSANDO EN EL CAMPEONATO.

“DESAFORTUNADAMENTE SE NOS ESCAPÓ EL PODIO EN LAS ÚLTIMAS VUELTAS, PERO LOGRAMOS UN BUEN RENDIMIENTO Y SOBR E TODO SUMAR UNA BUENA CANTIDAD DE PUNTOS QUE ES LO MÁS IMPORTANTE PARA SEGUIR PELEANDO EN EL CAMPEONATO”.

“POR ÚLTIMO Y COMO SIEMPRE, AGRADECER A TODOS MIS PATROCINADORES QUE ESTÁN BIEN PRESENTES EN EL AUTO 53 BELKIN/ MOPHIE / ADYA / MAXITOYS / GRUPO CESA / AVAYA / DREAMGEAR / MIKEL'S / PLAYSEAT / RT4 MÉXICO / PHILLIPS 66 LUBRICANTS”, FINALIZÓ MAX.

MAX GUTIÉRREZ SE ENFRENTA AL TERCER ROUND DE LA CATEGORÍA NASCAR CHALLENGE A BORDO DE SU AUTO **#53 BELKIN / MOPHIE / ADYA / MAXITOYS / GRUPO CESA / AVAYA / DREAMGEAR / MIKEL'S / PLAYSEAT / RT4 MÉXICO / PHILLIPS 66 LUBRICANTS**, LOS PRÓXIMOS 18 Y 19 DE JUNIO EN EL ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO.





724 SPEED
COM

SIEMPRE VELOCIDAD

RICARDO ABARCA RESCATÓ UN TOP-10 EN GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 21 DE MAYO DE 2019.- EL PILOTO, RICARDO ABARCA, VOLVIÓ A LA ACCIÓN EN LA CATEGORÍA **NASCAR CHALLENGE**, DISPUTANDO LA SEGUNDA FECHA DEL CAMPEONATO DURANTE LA VISITA DE NASCAR PEAK MÉXICO A GUADALAJARA, JALISCO; DE DONDE SALIÓ CON UN IMPORTANTE TOP-10 EN SUS MANOS.

RICARDO LOGRÓ UN VALIOSO TOP-10 EN EL TRIÓVALO DE CAJITILÁN CON EL AUTO **#64 NECORE/ HAAS CNC**, TENIENDO UNA REMONTADA NOTABLE TRAS UN CONTACTO CUANDO SE ENCONTRABA PELEANDO ENTRE LOS 5 PRIMEROS. PARA SU FORTUNA, EL EQUIPO TRABAJÓ RÁPIDAMENTE, REGRESÁNDOLO A LA PISTA CON TAN SOLO UNA VUELTA PERDIDA.

DESDE LA ÚLTIMA PARTE DE LA PARRILLA, EL PILOTO DEL EQUIPO ANVI MOTORSPORT FINALIZÓ SU COMPETENCIA EN LA POSICIÓN 9, LO QUE LE DA PUNTOS IMPORTANTES Y DEMUESTRA QUE EL JOVEN CAPITALINO NO SABE RENDIRSE.



“FUE UNA CARRERA COMPLICADA. TENÍAMOS UN AUTO PARA PELEAR POR EL PODIO Y YA VENÍAMOS EN LA 5TA POSICIÓN; DESAFORTUNADAMENTE UN CONTACTO DELANTE DE MÍ EN EL QUE HUBO UN TROMPO, ME IMPIDIÓ LIBRAR EL GOLPE Y TUVE QUE ENTRAR A PITS”.

“AFORTUNADAMENTE EL ANVI HIZO UN GRAN TRABAJO PARA SALIR A LA PISTA PERDIENDO SOLO UNA VUELTA. NO NOS QUEDABA MÁS QUE IR A REBASAR LOS AUTOS QUE FUERAN POSIBLES, ESO HICIMOS PARA TERMINAR EN LA NOVENA POSICIÓN. AHORA TOCA PENSAR EN AGUASCALIENTES Y AGRADECER A TODOS LOS QUE NOS APOYARON EN ESTA CARRERA”, FINALIZÓ ABARCA.

LOS PRÓXIMOS 8 Y 9 DE JUNIO, RICARDO ABARCA ENFRENTARÁ LA TERCERA FECHA DE **NASCAR CHALLENGE** CON SU AUTO **#64 NECORE/ HAAS CNC**, EN EL ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO.

OMAR JURADO SUMÓ EXPERIENCIA EN GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 21 DE MAYO DE 2019. UNA ADUANA COMPLICADA RESULTÓ EL TRIÓVALO DE CAJITILÁN, JALISCO, PARA EL PILOTO CHIHUAHUENSE, OMAR JURADO, QUIEN OBTUVO EL LUGAR 14 EN LA TERCERA FECHA DE 2019 DE **NASCAR PEAK MÉXICO SERIES**.

OMAR ENFRENTÓ UNA DURA PRUEBA CON SU AUTO **#54 PHILLIPS66 - SHERWIM WILLIAMS-SANIRENT - G500 - GRUPO JURADO - TRANSPORTES JURADO - AUTOS SEMINUEVOS GOCAR - PROYECT - FORD**, EN UNA DE LAS PISTAS MÁS COMPLICADAS DEL CALENDARIO, EN LA QUE IMPERÓ UN CLIMA CALUROSO AL IGUAL QUE EL GRAN AMBIENTE QUE SE PUDO VER EN LAS TRIBUNAS.

AL FINAL EL RESULTADO FUE UN LUGAR 14 QUE LE DEJA MUCHO APRENDIZAJE Y TRABAJO POR DELANTE, PENSADO DESDE AHORA EN EL SIGUIENTE COMPROMISO, EL ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO.

"EN DEFINITIVA NO FUE FÁCIL, PERO ESTOY CONSCIENTE DE QUE ESTO ES 100% APRENDIZAJE PARA MÍ, UNA CARRERA QUE ME DEJA VER AVANCE, PERO AL MISMO TIEMPO ME EXIGE EL SEGUIRME PREPARANDO PARA LOS SIGUIENTES COMPROMISOS".

"TENEMOS TIEMPO Y MUCHO TRABAJO POR HACER DE CARA A AGUASCALIENTES. TOCA UNA DE LAS PISTAS MÁS DIFÍCILES Y EN LAS QUE SE ALCANZA GRAN VELOCIDAD, ASÍ QUE ESO BUSCAREMOS PARA ESTAR AL 100% EN AGUASCALIENTES", DIJO OMAR.

8 Y 9 DE JUNIO ES LA FECHA MARCADA PARA EL REGRESO DE OMAR JURADO Y **NASCAR PEAK MÉXICO SERIES**, AL ÓVALO AGS. MÉXICO.



WWW.FRENOSABSMEXICO.COM.MX

FRENOS
ABS MÉXICO
COM.MX



COMPLICADA VISITA DE HÉCTOR GONZÁLEZ A GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 22 DE MAYO DE 2019.- UN DURO DESAFÍO TUVO EL PILOTO, HÉCTOR GONZÁLEZ, CON LA VISITA DE **NASCAR MÉXICO**, A GUADALAJARA, JALISCO, DENTRO DE LA SEGUNDA FECHA DE LA CATEGORÍA **NASCAR CHALLENGE**.

UN FUERTE CONTACTO CON EL MURO DURANTE EL SÁBADO DE PRÁCTICAS Y CALIFICACIÓN, OBLIGÓ A REALIZAR UN TRABAJO A MARCHAS FORZADAS AL ENEOS GÜD RACING TEAM, BUSCANDO TENER EL AUTO **#12 ENEOS - GÜD - LIQUI MOLY - AUTO METER - ALLSTAR PERFORMANCE - NAPA AUTOPARTES - CUADRITOS**, LISTO PARA QUE EL GUANAJUATENSE PUDIESE COMPETIR EL DOMINGO.

CON UN GRAN ESFUERZO REALIZADO, EL TEAM LOGRÓ TENER EL AUTO A TIEMPO PARA LA CARRERA, EN LA QUE A PESAR DEL BUEN TRABAJO, LAS COSAS NO RESULTARON FÁCILES Y HÉCTOR TERMINÓ ESTE COMPROMISO EN LA POSICIÓN 18.

"FUE UN FIN DE SEMANA QUE NOS DEJA UNA GRAN ENSEÑANZA Y NOS UNE COMO EQUIPO. SE LOGRÓ TENER EL AUTO LISTO PARA ESTAR EN LA PISTA EL DOMINGO, ESO ME DEJA MUY CONTENTO CON TODO EL EQUIPO"



"ESTÁ CLARO QUE SE NECESITA SEGUIR TRABAJANDO, QUE ESTO ES APENAS EL INICIO Y ESTOY SEGURO DE QUE MEJORAREMOS SUSTANCIALMENTE PARA AGUASCALIENTES, UNA PISTA QUE SE NOS DA BASTANTE Y EN LA QUE TRATAREMOS DE SACAR EL MAYOR JUGO POSIBLE AL AUTO", DIJO HÉCTOR.

LA SIGUIENTE FECHA DE **NASCAR CHALLENGE** LLEGARÁ LOS PRÓXIMOS 8 Y 9 DE JUNIO, EN DONDE HÉCTOR GONZÁLEZ BUSCARÁ REVANCHA CON SU AUTO **#12 ENEOS- GÜD- LIQUI MOLY- AUTO METER- ALLSTAR PERFORMANCE- NAPA AUTOPARTES- CUADRITOS**.

“SABEMOS QUE ASÍ ES ESTE DEPORTE, ES COMPLICADO PORQUE JAMÁS TIENES PRESUPUESTADO ESTO, PERO AL FINAL EL EQUIPO NO SE DEJÓ VENCER Y ES ESO LO QUE ME DEJA TRANQUILO. SOMOS UN EQUIPO QUE JAMÁS BAJA LOS BRAZOS Y ESTOY SEGURO QUE TENDREMOS NUESTRA RECOMPENSA”

MANOLÍN GUTIÉRREZ TUVO UN DIFÍCIL COMPROMISO EN GUADALAJARA

CAJITILÁN, JALISCO, A 22 DE MAYO DE 2019.- MANOLÍN GUTIÉRREZ, ENCARÓ LA TERCERA FECHA DE **NASCAR PEAK MÉXICO** ANTE UNA ENTRADA IMPORTANTE Y UN CLIMA CALUROSO EN EL TRIÓVALO DE CAJITILÁN; DURA PRUEBA PARA EL TAMAULIPECO QUE VIO AFECTADA SU CARRERA DEBIDO A UN CONTACTO.

MANOLÍN LLEGÓ A GUADALAJARA EN BUSCA DE REVANCHA CON EL AUTO **#68 REFACCIONARIA APYMSA - GOKARTMANÍA - GRUPO GUME - WOODWARD GROUP - GRUPO CIMA**; SIN EMBARGO, UN CONTACTO DIO AL TRASTE CON SUS ASPIRACIONES, A PESAR DE LO CUAL LOGRÓ FINALIZAR EN EL LUGAR 16, DEMOSTRANDO QUE EL EQUIPO SABE LEVANTARSE ANTE LAS DIFICULTADES.

AHORA ES MOMENTO DE PENSAR EN LO QUE SIGUE, UN RETO EMOCIONANTE PARA TODOS LOS PILOTOS, EL ÓVALO AGUASCALIENTES MÉXICO, UNO DE LOS MÁS IMPORTANTES Y RÁPIDOS DEL CALENDARIO.

"AHORA TOCARÁ AGUASCALIENTES, UN ÓVALO RÁPIDO Y MUY TÉCNICO. ES UNA PISTA QUE CONOCEMOS BIEN Y TRATAREMOS DE APROVECHAR TODO PARA DAR VUELTA A ESTA PÁGINA, DEMOSTRANDO QUE ESTAMOS PARA COSAS IMPORTANTES", COMENTÓ EL PILOTO DEL AUTO 68.

EL CAMINO NO SE DETIENE PARA MANOLÍN GUTIÉRREZ CON SU AUTO **#68 REFACCIONARIA APYMSA - GOKARTMANÍA - GRUPO GUME - WOODWARD GROUP - GRUPO CIMA**, SIENDO EL OAM DE AGUASCALIENTES, SU SIGUIENTE COMPROMISO LOS DÍAS 8 Y 9 DE JUNIO.





CARRERAS
envivo.com

AUTOMOVILISMO
MÁS ALLÁ DEL LÍMITE



@CARRERASENVIVO